

令和7年6月6日
in 河川環境楽園

春の校外学習

午前中は、自然発見館で、「自然観察bingo」を行いました。暑さもありましたがとてもいい天気の中活動を行い、「見る」「聞く」「嗅ぐ」「触る」といった方法でいろいろな植物や生き物を見つけ、自然に触れ合うことができました。「葉っぱで色を塗ることができた！」や「幼虫を触ったらふわふわしていた！」など、これまでの生活では気付けなかった新たな発見があった活動でした。



「自然観察bingo」が終わった後、青空の下でお弁当を食べました。おいしそうなお弁当を広げ、どの班も友達とお話ししながら、楽しそうにニコニコ笑顔で食べていました。ご飯を食べて元気いっぱいになった後は、広場で遊びました。走ったり、隠れたり、元気いっぱい遊び回り大満足でした。



午後からは、アクアトト岐阜の館内を回りました。魚やカメ、カワウソなどの可愛さに癒やされたり、大きさに驚いたりしていました。また、普段はあまり見ることができないサンショウウオやヘビ、絶滅危惧種などの生き物を、興味津々な様子で観察していました。生き物の説明にも目を向け、生態についても学ぶことができました。

